

# まちの話題



## 8月24日(水) 寺子屋教室で夏休みの学習の 締めくくりを

高浜まちづくり協議会のぬくもりグループが、教員OBの方のご協力を得て夏休み寺子屋教室を前半(7月)・後半(8月)で3日間ずつ開催し、後半の初日となったこの日は地域の小学生20人以上が参加しました。

子どもたちは、日誌やドリル、読書感想文など、2人の先生にアドバイスをもらいながら真剣面持ちで夏休みを締めくくる課題に臨んでいました。



## 8月25日(木) 渡し場かもめ会 国土交通大臣表彰を受賞

渡し場かもめ会が行っている海岸の清掃活動や地域住民に対する環境美化啓蒙活動が評価され、「海をきれいにするための一般協力者の奉仕活動表彰」として国土交通大臣より表彰されました。

中川庄嗣会長は、「最初はポツンとした渡しの記念碑とあまり綺麗ではない海があるだけだったが、清掃やイベントを行っていくうちに大勢の人が来てくれるようになった。今後もたくさんの人に来てもらい、高浜市の素晴らしいを伝えていきたい。」と話してくださいました。

## 9月2日(金) 100歳のご長寿を祝う

数え100歳になる方を祝い、副知事の片桐正博氏と市長が都築こはぎさん(八幡町)のお宅を訪問しました。

都築さんは大きな病気もせず、昨年までは畠仕事もされていたというお元気な方で、「好き嫌いなく何でも食べることが元気の秘訣です」と話してくださいました。

